



SOCIÉTÉ D'ARCHEOLOGIE ET D'HISTOIRE DE ST VALÉRY SUR SOMME ET DU PONTHEU

1905 - création de la première Société d'Histoire et d'Archéologie du Vimeu,
1962- fondation de la société par Lucien Cahon .

Le 6 avril 2019

Chère et cher Sociétaire,

Le printemps est de retour et avec lui, le **renouveau de notre association** qui sans oublier ses valeurs fondamentales se voit relancer avec la formation d'un Bureau renforcé.

Les premières décisions ont été de mieux nous faire connaître et d'améliorer notre image auprès du grand public, des médias et des institutions. C'est la seule façon d'attirer vers nous de nouveaux adhérents et d'être reconnu comme un partenaire crédible.

Concrètement, notre nouvelle secrétaire **Sylvie Gilliard**, dès sa nomination, s'est attelée à mettre en place un **site facebook plus convivial**, plus informatif et à partir duquel vous pouvez nous contacter directement. Vous y trouverez toutes les informations que vous avez besoin sur les manifestations, nos partenaires, les sorties. **N'oubliez pas de les «liker»** pour nous permettre d'être plus visibles et de laisser vos commentaires si vous le désirez.

La deuxième étape a été de rendre **inaccessible l'ancien blog** qui persistait depuis plusieurs années et qui « polluait » notre communication. C'est aujourd'hui effectif.

Le point suivant sera de créer un **nouveau site internet plus dynamique et plus attractif**.

Ces premières modifications démarrent sous les meilleurs auspices et nous vous tiendrons au courant dès que le nouveau site sera opérationnel.

«Chaque jour est une nouvelle expérience et chaque expérience doit faire espérer un nouveau jour». (citation anonyme)

Ce début d'année nous procure beaucoup de satisfaction avec une **fréquentation accrue** sur les deux premières conférences, des retours élogieux et avec, pour première conséquence, plusieurs personnes qui ont souhaité venir nous rejoindre. Ce résultat est aussi le vôtre, celui d'une confiance renouvelée qui nous entraîne.

La prochaine conférence a lieu le **13 avril 2019** à la Chapelle Saint Pierre avec **Jean Mary Thomas** qui nous fera découvrir les **secrets de la signature de l'Armistice 14/18** à partir des carnets personnels du **capitaine Laperche**, originaire du Vimeu. Passeur de Mémoire, Jean Mary Thomas a eu accès à ces documents miraculeusement préservés et vous contera la petite et la grande Histoire de cet événement qui mit fin à quatre années de guerre.

Nous vous avons promis un retour d'informations sur notre sondage et nous remercions les personnes qui nous ont retourné leur questionnaire.

Le premier enseignement que nous pouvons tirer est que vous êtes attachés aux deux principales activités de la SAH que sont les **conférences et le bulletin**. Les autres propositions, sorties, visites,

expositions nous permettent de vous offrir un choix supplémentaire en fonction de vos aspirations.

Pour notre publication, vous n'êtes pas contre la diversité des articles mais aimez y retrouver les **comptes-rendus de conférences** et vous privilégiez les sujets liés à **l'Histoire culturelle et littéraire locale**.

Vous gratifiez la SAH d'une excellente note de 8/10 ce qui montre que nous sommes en phase avec vos souhaits. Nous restons bien évidemment à l'écoute de vos suggestions pour qu'ensemble nous continuions à construire une SAH attractive et respectueuse de ses adhérents.

La prochaine permanence Archives se tiendra **le jeudi 18 avril** à la bibliothèque.

Le Bureau